



Foto: FACH



Muestra por los 94 años de la Fuerza Aérea de Chile

El fin de semana en Zona Franca la comunidad pudo conocer las herramientas utilizadas en la actividad diaria de la Cuarta Brigada Aérea en Magallanes, e incluso adultos y niños pudieron acceder a un simulador de vuelo que les proporcionó una noción básica sobre cómo pilotar un avión de combate. Lo anterior respondió a parte de las actividades del Mes del Aire y el

Espacio, para conmemorar los 94 años de la Fuerza Aérea de Chile.

La actividad fue organizada por el Grupo de Mantenimiento N°53 de la IVª Brigada Aérea, que informó a la comunidad que la muestra contó con diversos elementos utilizados en el quehacer de la institución en la región, incluyendo traslados y operaciones en la Antártica, rescates y apoyo en situaciones de emergencia.